



## Unsere Veranstaltungen im Mai

Tag	Uhrzeit	Veranstaltung
Do 02.	16:00	Durchstarter
Fr 03.	18:00	SWAT
	19:30	Hauskreis Suckut
Sa. 04.	18:00	Spielekreis
So 05.	11:00	Gottesdienst mit Mittagessen
Mo 06.	19:00	Posaunenchor
Di 07.	16:00	Bibel öffne dich!
Mi 08.	16:30	Mini- & Abenteuerland
	19:30	Hauskreis Riedel
Do 09.	16:00	Durchstarter
	19:30	Hauskreis Wilhelm
Fr 10.	18:00	SWAT
Sa. 11.	15:00	InselZeit
So 12.	18:00	Gottesdienst mit Dieter Frank
Mo 13.	19:00	Posaunenchor
Mi 15.	16:30	Mini- & Abenteuerland
	19:30	Hauskreis Riedel
Do 16.	16:00	Durchstarter
Fr 17.	18:00	SWAT
	19:30	Hauskreis Suckut
So 19.		KEIN Gottesdienst (Pfingstmissionsfest)
Mo 20.	19:00	Posaunenchor
Mi 22.	16:30	Mini- & Abenteuerland
	19:30	Hauskreis Riedel
Do 23.	16:00	Durchstarter
	19:30	Hauskreis Wilhelm
Fr 24.	18:00	SWAT
So 26.	11:00	Gottesdienst mit Mittagessen mit Andrés Vergara
Mo 27.	19:00	Posaunenchor
Di 28.	16:30	Bibel öffne dich!
Mi 29.	16:30	Mini- & Abenteuerland
	19:30	Hauskreis Riedel
Do 30.	16:00	Durchstarter
Fr 31.	18:00	SWAT
	19:30	Hauskreis Suckut

### Aktuelles

## Herzlich willkommen!

### Pfingstmissionsfest 19.05.24 Bad Liebenzell

Die Liebenzeller Mission lädt herzlich zum Pfingstmissionsfest mit dem Titel „Geh:Halten“ ein. Der Flyer dazu liegt bei uns aus.

Es besteht auch die Möglichkeit per Livestream mit dabei zu sein.

Am **Pfingstmontag , 20.05. 10:30Uhr** veranstaltet die Ev. Kirchengemeinde Nieder-Ramstadt den traditionellen Gottesdienst an der Pulvermühle. Wir laden herzlich dazu ein.

### Familie Vergara vom 23.-26. Mai in der LKG

Wir freuen uns, dass Andrés und Katrin Vergara mit ihren 3 Kindern vom Donnerstag, 23.05., bis zum Sonntag, 26.05. bei uns sind. Sie wohnen in dieser Zeit bei Esther und Michael Becker.

Familie Vergara war einige Jahre im Auftrag der Liebenzeller Mission (LM) in Chile tätig. Nach ein paar Monaten in Deutschland werden sie im August nach Ecuador ausreisen. In einer Info schreibt die LM aus einem Auszug der Tagesschau über dieses Land: „Aus dem friedlichen und aufstrebenden Ecuador ist eines der gefährlichsten Länder Lateinamerikas geworden. Drogenbanden unterwandern staatliche Institutionen und terrorisieren die Bevölkerung.“ Und in dieses Land reist Familie Vergara aus? Wir werden sicherlich spannende Gespräche mit ihnen haben.

Zum Programm dieser Tage gibt es einen gesonderten Flyer.

Der Aussendungsgottesdienst für Familie Vergara wird am Sonntag, 30.06.24, 11 Uhr, mit Beteiligung von Dave Jarsetz, Missionsleiter der LM, bei uns stattfinden.

### So sind wir aktuell erreichbar

Walter Diehl: 06151-144748,  
[walter.diehl@lkg-muehltal.de](mailto:walter.diehl@lkg-muehltal.de)

Andrea Bayer: 06154-623609,  
[andrea.bayer@lkg-muehltal.de](mailto:andrea.bayer@lkg-muehltal.de)

Mathias Seitz: 06151-5207812,  
[jugendarbeit@lkg-muehltal.de](mailto:jugendarbeit@lkg-muehltal.de)